

Hallo zusammen,

mein Name ist Ferhat Aydemir und ich bin einer der neuen Referendare an der BVA. Ich unterrichte die Fächer Mathematik und Praktische Philosophie. Ich löse gerne knifflige Matheprobleme, philosophiere über alles Mögliche, und das am liebsten gemeinsam mit anderen.



In meiner Freizeit bin ich sportlich aktiv. Ich spiele regelmäßig Fußball, gehe ins Fitnessstudio und brenne für meinen Herzensverein Galatasaray Istanbul. Fußball ist für mich mehr als ein Hobby, es ist pure Leidenschaft!

Außerdem lese ich gerne, reise viel und spiele die Bağlama, ein Instrument, das mir kulturell und persönlich viel bedeutet.

Ich freue mich auf die gemeinsame Zeit an der BVA, auf spannende Unterrichtsstunden, einen offenen Austausch und vielleicht auch das ein oder andere philosophische oder sportliche Gespräch in der Pause.

Mit mir kann man eigentlich über alles reden. Ich bin gespannt auf euch!

Viele Grüße

Ferhat Aydemir